



Baden-Württemberg.de

📅 16.04.2013

AUSZEICHNUNG

Staufermedaille für Konrad Jelden

Für sein langjähriges berufliches und ehrenamtliches Engagement wurde dem ehemaligen Polizeipräsidenten der Landespolizeidirektion Stuttgart Konrad Jelden von Ministerpräsident Winfried Kretschmann die Staufermedaille für besondere Verdienste um das Land Baden-Württemberg verliehen. Überreicht wurde die Auszeichnung gestern in Stuttgart durch Kunststaatssekretär Jürgen Walter.

„Konrad Jelden kann auf ein ausgesprochen erfolgreiches Berufsleben blicken. Als ‚Präsident zum Anfassen‘ leitete er die Landespolizeidirektion Stuttgart über viele Jahre sehr engagiert“, so Walter. Sein Verantwortungsbereich habe sich dabei auf rund 3,4 Millionen Einwohner und elf Polizeidirektionen mit mehr als 6.600 Bediensteten im Regierungsbezirk Stuttgart erstreckt.

Neben dieser verantwortungsvollen beruflichen Tätigkeit sei Jelden in vielfältiger Weise ehrenamtlich engagiert, insbesondere im Sportbereich. Besonders hervorzuheben sei sein Einsatz im Ebniseeverein e.V.. „Konrad Jelden hat mit seiner motivierenden und gewinnenden Persönlichkeit sehr zum Erfolg dieser Initiative beigetragen. Seine Fähigkeit, andere für neue Projekte zu begeistern und seine guten Kontakte zu den Kommunen und Partnern haben zum Gelingen vieler Vorhaben entscheidend beigetragen“, so der Staatssekretär.

Besonderen Ausdruck finde sein soziales Engagement bei den von ihm initiierten Veranstaltungen „Ebnisee für Alle“. Unter diesem Motto kämen behinderte und nicht behinderte Menschen rund um den Ebnisee zusammen. Walter: „Die vielfältigen Begegnungs- und Erlebnisangebote schaffen Kontakt und damit Verständnis füreinander. Damit leistet Konrad Jelden einen wichtigen Beitrag für Integration und gleichberechtigte Teilhabe in unserer Gesellschaft.“

Konrad Jelden habe sich mit seinem beruflichen und ehrenamtlichen Wirken in vielerlei Funktion bei weitem über das übliche Maß eingebracht und sei deshalb ein gesellschaftliches Vorbild. „Die Verleihung der Staufermedaille ist deshalb ein Zeichen des Dankes und der Anerkennung für seine Verdienste um das Land Baden-Württemberg“, so der Staatssekretär.

Staufermedaille

Mit der vom Ministerpräsidenten verliehenen Staufermedaille würdigt das Land Baden-Württemberg herausragende Leistungen, die insbesondere im politischen, sozialen, kulturellen und wirtschaftlichen

Bereich dem Wohl der Allgemeinheit dienen. Die Medaille wurde im Jahr 1977 aus Anlass der Ausstellung Geschichte und Kultur der Stauferzeit erstmals geprägt.

#Inneres

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/staufermedaille-fuer-konrad-jelden>